

en el desarrollo de la actividad sindical en la empresa, en la lucha de los trabajadores, en la lucha contra las fuerzas vanguardistas, para realizar el Congreso Sindical Constituyente en las libertades. En un mismo sentido viene a hacer acervo de la clase obrera, más capaces por la unidad, fortalecer la CCOO, a todos los niveles y seguir adelante con la práctica unitaria en la empresa o el sector, a través de los pilares fundamentales:

• La asamblea de todos los trabajadores como mejor escuela para la unidad, y como órgano órgano decisario y soberano de la actividad sindical de la empresa.

• Manteniendo y potenciando los grupos unitarios que agrupan a todos los sindicalistas discordantes. Haciendo ésto en la empresa y en el sector Iremos consolidando una práctica unitaria, de unidad de acción, que nosotros desarrollaremos para preservar la unidad organizativa. Después de la ruptura sindical, desapareció la CNS, lucharemos por la creación de unos órganos representativos de todos los trabajadores, que desempeñen el papel negociador de los condicionantes de trabajo que ahora hacen las Juntas de Empresa. Seguiremos adelante con la práctica que hemos logrado de plataformas unitarias de negociación cara a los convenios.

Nosotros estamos convencidos, porque así lo estamos viendo, que los grupos unitarios se crean y desarrollan al 100% dentro CCOO tiene una fuerza considerable. La mejor garantía de fortalecer una política unitaria es convertir a CCOO, en un fuerte Sindicato. Un Sindicato de Nuevo Tipo que se marcó unos objetivos particulares en la defensa de las reivindicaciones insatisfechas para acabar con los abusos, legislará o no, en materia de salarios, prios, ascensos, jornada, Reglamentos de Trabajo Interior, etc. También tenemos unos objetivos generales o socio-políticos. Tanto con la reforma fiscal, control de los fondos de la Seguridad Social, la lucha contra el paro y la inflación, por un sistema educativo y sanitario más progresivo, el mejoramiento de los transportes y la habitabilidad de las ciudades, contra el fraude y el poder de los monopolios, etc, la lucha por estos objetivos se hará en base a la unidad de todos los trabajadores españoles, y precisamente por esta razón nuestro objetivo socio-político más prioritario, el que nos dará la posibilidad de solución de todos los demás, es y será La Unidad de la Clase Obrera Española.

Por ello, en la Asamblea General de las CCOO, celebrada el mes de julio pasado en Barcelona fue aprobado por una mayoría rotunda de los 600 delegados asistentes ir al referenciamiento organizativo de CCOO; creando en la práctica las bases del Sindicato de Nuevo Tipo.

Pues bien, desde la toma de esos acuerdos, en pleno verano, los hechos vienen confirmando esas previsiones necesarias, acelerándose aún más todo el proceso.

El Gobierno, la gran burguesía, sus potentes medios de prensa y difusión, están desarrollando toda una campaña de ataque y desprestigio contra CCOO, propiciando y recalcando la aparición de todo tipo de sindicatos de gremios y oficios, al margen y contra CCOO, intentando llevar la confusión y la división al seno de los trabajadores. Estos intentos han tenido hasta ahora escasos éxitos, y solo acogió minoritaria y distinta en ciertos sectores dentro con cierta experiencia de lucha y de la práctica de CCOO, donde la palabra sindicato, con sus dos siglos de historia, tiene influencias carismáticas y salvadoras, fácilmente comprensible para los trabajadores.

Por otro lado, la prensa ha recogido estas últimas semanas la inminente promulgación de la "Reforma sindical".

Esta reforma, aunque nada más que sirviese para la eliminación de la obligatoriedad cuota sindical, significaría el acta de defunción de la CNS, aumentando considerablemente el vacío sindical existente.

Asimismo, hay que tener en cuenta la posibilidad, por ahora, de poder ofrecer a la clase obrera una sola alternativa sindical, unitaria, ya que los esfuerzos desarrollados por CCOO, en este sentido con UGT y USO, solo han desembocado en la unidad de acción, reflejada en la CNS, aunque dichos acuerdos contengan un serio compromiso cara a elaborar por la unidad orgánica futura de las tres organizaciones sindicales, y desde ese punto de vista haya que valorarlo para propiciar su creación a todos los niveles donde estén presente estas organizaciones.

Por estas razones, el Secretariado General de CCOO, propone a todas las Comisiones y a los trabajadores de todo el Estado Español IR A LA FORMACION INMEDIATA DE COMISIONES OBRERAS EN EL SINDICATO DE NUEVO TIPO QUE PROPUSIMOS.

Sindicato de CCOO, que recogió todas las esencias de la práctica de 20 años de lucha de millones de trabajadores, que sea también de espalda para todos los asalariados y que sea herramienta que unifique y conecte más que nunca a nuestra clase, cara a la compleja situación reivindicativa y política en que nos encontramos.

Finalmente, debemos ser muy conscientes de que esta formalización en Sindicato a la que vamos, no es nada terminal, sino en construcción, que vamos a la conquista de ese Sindicato nuestro haciéndolo en la práctica lo mismo que hemos hecho desde siempre con otros derechos, como los de huelga, haciendo huelgas; como los de reunión, haciendo asambleas hasta imponerlas; por tanto, a cambio de las cuotas voluntarias y de la afiliación, sólo nos podemos ofrecer, de momento, todo lo que ha sido patrimonio hasta ahora de los trabajadores y de sus Comisiones: la unidad, la solidaridad, las orientaciones a nivel de todo el Estado, y, en todo caso, los servicios jurídicos y técnicos ya montados en múltiples lugares, y que, con el aumento de la organización y las finanzas que preveemos, se perfeccionarán paulatinamente.

Estamos firmemente convencidos de que en estos momentos de confusión, la mejor respuesta es la de conservar y aumentar todo el patrimonio de experiencias de la clase obrera, representando en estos principios de CCOO, de clase, reivindicativo, unitario, independiente, asambleístico y socio-político, para hacer frente a las condiciones que rueda al aumento del paro, la reducción de los salarios, la conquista de las libertades, diálogos, todos que pasan a la formalización inmediata de la Confederación Sindical de Comisiones Obreras.

ASAMBLEA GRAL. SINDICATO PROVINCIAL DE CCOO. DE BANCA Y AHORRO SEVILLA  
26-11-76